

Oloroso Sangre y Trabajadero
Amontillado BASILIO

YOST La máquina de escribir preferida por los inteligentes en mecanografía. Abonos de conservación de máquinas. Reparaciones. Venta de accesorios en general

Gran Fonda LA CORDOBESA DE JOSÉ LÓPEZ SÁNCHEZ

Casa fundada el año 1870, la más antigua de Cádiz.— Trato esmerado.— Luz eléctrica.— Cuarto de baño.— Precios económicos.— Proxima al muelle y Estación del Ferrocarril

Administración de Loterías Número 1. Eduardo Dato, núm. 1. — Cádiz

Es la que más premios grandes paga

Una efusiva corriente de simpatía se estableció en el acto entre los presentados. Sotó y Grandmontagne, aconsejaron a los dos artistas un viaje inmediato a América. Los prestigios no se consagran nunca en la patria, han de venir controlados con el éxito del exterior, han de llegar de fuera a dentro... La atrayente simpatía de Cubiles, cautivó a Grandmontagne, que me decía al salir para escuchar la última parte del programa:— Este muchacho con lo que toca y con lo que es, llega a América y se hace el amo. La última parte del concierto fué algo verdaderamente admirable que deleitó y conmovió a los dilantanti. Cassadó hizo maravillas de ejecución en toda esta parte del programa; en el nocturno de Chopin, su inspiración tradujo en el violoncello las notas desgarrantes del divino músico con arte tan prodigioso, que el público prorrumió en hurras atronadoras. Cubiles, acompañó en el piano haciendo pendant con su compañero; el piano era un blando susurro que llenaba de poesía la música sublime del maestro. Antonio Rey Soto comentó: — Qué bien dijo Amado Nervo. Dios, suprema perfección tiene que ser un Dios musical... Claro es, para terminar, que en estos conciertos, como en todas estas fiestas de arte, ocupó las localidades del Gran Teatro lo más escogido de la buena sociedad gaditana, el elemento intelectual de la población y ese buen número de aficionados al divino arte, que es público seguro en todas estas fiestas de la inteligencia y del sentimiento. JAIME.

Ramón Rey Lucero Carros y Camiones Gran empresa de transportes Isaac Peral núm. 13. Cádiz

El Infanta Isabel de Borbón

La llegada de la Ex-emperatriz Zita y sus hijos.

Siempre es un acontecimiento el arribo a Cádiz de los magníficos trasatlánticos que hacen el servicio de comunicación rápida entre Cádiz y la Argentina.

El último viaje tenía un incentivo mayor. A bordo del hermoso buque venia, acogida a la hidalga hospitalidad de la noble España, una excelsa dama, flor predilecta de la fatalidad que inició su mortífera acción en Sarajevo, encendiendo las llamaradas de la catástrofe que asoló a la humanidad y culminó con la muerte en el destierro, de un noble Príncipe árbitro por imperioso mandato de la fatalidad misma, de los destinos de una gran nación.

Ni lo despacible del día, ni el expreso deseo de la noble dama, de que su llegada a España se caracterizara por la más humilde sencillez, fueron bastantes a restar importancia al arribo del buque y una muchedumbre compacta llenaba las inmediaciones del muelle.

Todas las autoridades de la población, personal directivo de la Compañía Trasatlántica, periodistas, fotógrafos y público, soportaba la larga espera, de la llegada del buque primero, y las que proporcionaba el atraque del mismo al muelle, a causa del exceso levante que reina.

Adosado, por fin, el buque al muelle Reina Victoria, suben a bordo las autoridades y con ellos el teniente coronel de Artillería señor Obregón, ayudante de S. M. el Rey don Alfonso.

Cumplimentan las autoridades a la augusta dama, que dió las gracias sinceramente convida por la expresión y afectuosidad de este recibimiento.

El coronel señor Obregón se hace unos momentos despues intérprete cerca de las autoridades, de los deseos manifestados por la augusta señora de darse por despedida en aquel momento, renunciando a toda clase de honores y renunciando al ofrecimiento hecho por el alcalde señor Clotet, de aceptar un coche para trasladarse a la estación, por ser su deseo hacerlo a pie.

Recorremos unos momentos los departamentos del hermoso buque. En la cubierta, al lado de los camarotes de lujo, un grupo de lindísimos bebés, rubios como el oro, juegan bajo la vigilante inspección de las damas.

El mayor de todos, vestido de marinero, elegante, de porte gentil y señorial, brinca y salta con juvenil inconsciencia. Cuando pasa alguien a su lado, saluda y se inclina con majestuosa seriedad...

Leche condensada marca La Lechera



Sobre la mejor tribuna, la mejor prueba: Mi Hermosura

Leche Lechera

Reune todas las ventajas de la leche fresca sin ninguno de sus inconvenientes De venta en Farmacias, Droguerías y Ultramarinos.

FINO-30-JEREZ

Las tocas tristes de la viudez, no son bastantes a ensombrecer la belleza de la dama Augusta que orló sus sienes con la diadema del imperio.... Mira a sus hijos y sonríe.... Al fin madre, antes que reina y mujer.

A bordo del buque han llegado, entre otras distinguidas personalidades, el gran periodista Francisco Gradmontagne y el exquisito poeta, Antonio Rey Soto. Nuestra afectuosa bienvenida.

En el Gobierno civil

El conde de Barbate.—Sin noticias.—El correo oficial.—Pastoreos.—Hurtos de caballerías.—Noticia torera.—Riña sangrienta.—Visitas al señor gobernador civil.—Hagamos punto final.

La primera persona que veo llegar, apenas tomo posesión de mi asiento en el saloncillo de la prensa, es al activo e insustituible diputado a Cortes por Medina Sidonia don Serafin Romeu, conde de Barbate. Dicho señor, estuvo en el despacho oficial del señor Hernández Pinzón y sostuvo con él extensa conferencia.

Veamos el correo... hoy deben de traer pocas novedades los pliegos recibidos por el gobernador civil, pues los compañeros los leen y releen, luego los dejan a un lado... ¿pero qué remedio hay que procurar sacar alguna novedad?

De Prado del Rey comunican que ha cumplido los quince días de arresto impu-

tos por una infracción al R. D. de 15 de septiembre de 1920, el vecino de dicha población Vicente Martínez Vázquez.

Del Puerto Santa María, envían una denuncia contra el vecino Juan Ruiz Herrera, por pastoreo abusivo en el sitio llamado el «Manchón del Prado».

Un documento judicial interesando la búsqueda de una burra que han hurtado de la dehesa «El Polinario», del término de Medina Sidonia.

Otro documento análogo para la búsqueda de algunas caballerías robadas al marqués de Tamarón, y a otros señores en terrenos de Vejer.

En el pago de El Carrero, del término de Sanlúcar de Barrameda, han sido presos Manuel Vidal Jiménez y Manuel Gómez López, autores de varias heridas inferidas en riña a Manuel González Hidalgo.

Llega y conferencia con el Gobernador civil, el alcalde de Cádiz don Francisco Clotet Miranda.

Poco después visita al señor Hernández Pinzón, el teniente coronel de la Benemérita don Antonio Lozano Díaz.

Ultimo pliego del correo de hoy, es una requisitoria del Juzgado de Algeciras, contra una mujer natural de Córdoba y que ha sido sentenciada por la Audiencia de Cádiz.

Cruza por el saloncillo de la prensa caminando veloz, como siempre, hacia la oficina en que está su negociado, el joven don Adolfo Chércoles, el cual nos dice: «Ha sido autorizada la celebración de una corrida en el Circo taurino de Jerez; será el día 4 de junio y en ella se lidiarán seis toros de Conradi, por las cuadrillas de Chanito, Villalta y Algabeño.

Por anticipado afirmo que esa función le producirá una importante ganancia a la empresa, porque es un «cartelito» que «ator-tola».

Llega y saluda al Gobernador civil, el jefe de Seguridad don Juan Villarreal. Hoy hay gran exceso de original, amén de que en el Gobierno civil no hay ni una noticia más.

Hagamos punto final. LUIS GONZÁLEZ-CAMPOS.

Leonardo Maure Cerquero APAREJADOR TITULAR Peñalba, 38, 3.º CADIZ ANIS DE «LA ASTURIANA»

enfurecido y los brazos en cruz; «Juan-Joroba», que corría escoba en ristre y «tragándose a saltos la tierra» — palabras del texto — tras el zorro que le desvalijaba el gallinero; y, sobre un cielo turquí, la luna, de perfil, riéndose de «Juan-Joroba» y de «Mamá-Chanclas». Con todas estas dislocadas andanzas que yo procuraba revivir y traducir en ademanes, y todos estos versos que no tardé ni cuarenta y ocho horas en aprenderme puntualmente de memoria, yo era el asombro de mis familiares. A cada rato mis padres, mi abuela o los criados, me llamaban aparte para decirme: — Cuenta eso de «Michín». ¿Qué le sucedió a «Michín»? Y yo, accesible siempre, recitaba y triunfabo, y aquellos aplausos — ¡el aplauso, «Champagne» divino de los labios del alma — se me subían a la cabeza. A mi familia, sin embargo no les satisfacían estas victorias parciales, que no eran, en cierto modo, más que ensayos fragmentarios de la gran obra teatral que yo «llevaría dentro». Todos esperaban de mi un triunfo ruidoso; me exigían un «estreno». Se trataba, poco más o menos, de mi «consagra-

Pues bien: en aquella época, la mejor de mi vida, yo no era completamente dichoso porque me faltaba un ferrocarril. Yo quería un ferrocarril que «echase humo». Mi padre me convenció de que esto era imposible, y que el ferrocarril había de ser de «cuerda». Discutimos y quedé derrotado. Transigí: — Bueno; ¿y cuándo me lo traes? — Mañana. Aquella noche «fui con mi ferrocarril en el Paraíso»: tenía cinco vagones y la locomotora pintada de verde. Lo veía... lo tocaba... ¡era mío yal! Mi padre no me había engañado nunca. El día siguiente lo pasé dominado por una alegría tan vivísima que rayaba en dolor; mis nervios se rompían; reía, cantaba, saltaba, y el menor ruido me hacía temblar. Era como si se me hubiesen metido en la corazon todos las fragancias y todas las mariposas del jardín. Cuando vi llegar a mi padre corriendo a él desalado, y mientras me dejaba besar — sin percatarme, ingrato, de la inmensa ternura de sus labios — mis ojos, ávidos, le miraban las manos, los bolsillos... luego las manos otra vez... Mi padre me traía un paquete de bombones.

XIII EL AMOR AL DINERO Es probable que el autor haya gastado en viajes por mar y en ferrocarril, la mitad de cuanto ganó en su vida. ¡Los ferrocarriles, ruidosos, trepitanes, emigradores!... ¿Cómo calcular la vida y el dinero mío que se llevaron? Acaso ellos y los barcos sean los responsables únicos de mi pobreza; y, sin embargo, la primera peseta que he ganado se la debo a un ferrocarril. Vivíamos en Mariano. Diariamente mi padre iba a la Habana a sus quehaceres, y cuando regresaba anocheado siempre me traía algo: unas veces eran dulces, otras una caja de soldados de plomo, o un «tiro al blanco», o un aro... Estas atenciones me halagaban y complacían, pero no acababan de «hacerme feliz». En nuestra vida todo es relativo y proporcionado: al niño le es tan inasequible «el juguete ideal» como al hombre la mujer «sonada», o al artista la obra de belleza definitiva. Varían con la edad los gustos, pero las torturas de cada edad siempre tienen igual fuerza. Lo que el desierto para San Antonio, es para un niño un bazar de juguetes.

ción». Yo, por mi parte, no deseaba otra casa, y así determinamos que la representación se verificase aquella misma tarde en el comedor, antes de cenar. De donde ahora deduzco que yo soy el verdadero inventor de las después denominadas «sección vermouth»... Mis padres, mi abuela y la servidumbre — un total de ocho o diez personas — ocuparon dos filas de sillas alineadas ante el escenario imaginario donde yo había de moverme. Una lámpara de petróleo alumbraba el cuadro. En todos los labios jugueteaba una sonrisa; mi éxito era seguro. Tenía lo que los cómicos dicen un «lleno». Yo, ignorante de la complicadísima maquinaria teatral moderna, había limitado la «mise en scene» a poner una escoba al alcance de mi mano, y a dejar entreabiertas la ventana a que se asomaría «Mamá-Chanclas» y la puerta por donde «Juan-Joroba» debía precipitarse en el jardín. Tosiques, rumor de sillas y de pies, y ¡jarriba el telón!... Mientras duró la evocación de los felices lances de «Rin-Rin-Renacuajo» y de «Michín», todo marchó bien; pero después — si la memoria no me burla — sucede que el

Información telegráfica, telefónica y radiográfica, nacional y extranjera

Por Teléfono España Lotería Nacional

Lista completa de los números premiados en el sorteo verificado hoy en Madrid. Con 150.000 de pesetas. Con 70.000 pesetas. Con 30.000 pesetas. Con 2.500 pesetas. Con 500 pesetas.

Table of lottery numbers for various denominations: 3, Decena, Centena, 1.000, 2.000, 3.000, 4.000, 5.000, 6.000, 7.000, 8.000, 9.000, 10.000.

Table of lottery numbers for denominations: 11.000, 12.000, 13.000, 14.000, 15.000, 16.000, 17.000, 18.000, 19.000, 20.000, 21.000, 22.000, 23.000, 24.000, 25.000, 26.000, 27.000, 28.000, 29.000.

Misceláneas telegráficas

La de hoy publica una disposición agregando la legación de Luxemburgo a la embajada de Bruselas. Llegada de la ex Emperatriz Zita. Habla el Presidente. Huelga de mineros. Congreso. Protesta del Ayuntamiento de Santander. Repatriación de tropas. Depósito de Carbón. Mitin liberal. Otro mitin. Tren hospital. Mitin sindicalista. Habla el Noy del Sucre.

Este pronunció un discurso de tonos templados, en el que hizo historia del sindicalismo, abarcando todo el movimiento sindical de España, desde que en 1895 arraigó en nuestro país hasta los momentos actuales de su lucha en Barcelona. Este pronunció un discurso de tonos templados...

DE CADIZ El suceso de ayer

El guarda del dique de la Constructora Naval Jacinto Castro, atentó ayer contra su vida, disparándose un pistoletazo en la región frontal. Fallecimiento. Un herido. Anis Olmo 22º. Pedir. Telegramas oficiales. Interesantes noticias de la guerra.

GASA TOVIA

REYNARES Y COMPAÑIA

GRANDES ALMACENES DE TEJIDOS

A la vez que recomendamos a nuestros
clientes la llegada de unas bonitas confecciones,
Vestidos, Jersey y otras fantasías.

Tambien lo hacemos de nuestra

GRAN LIQUIDACIÓN

de varios artículos a precios increíbles

VEAN ESCAPARATES

Pañería de todas clases, frescos, driles, alpacas e infinidad
de ellos propios para vendedores, recibidos últimamente a
PRECIOS EXTRAORDINARIOS

Almacenes de Tovia